

Diosdado Cabello divulga su padecimiento por Covid-19



Caracas, 9 juli (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC) de Venezuela, Diosdado Cabello, anunció este jueves por medio de la red social Twitter que posteriormente a realizarse la prueba de la Covid-19 resultó positivo.

“Queridos compañeros y compañeras cumplo con informar que luego de realizarme las pruebas correspondientes he resultado positivo en Covid-19, desde ya me encuentro aislado cumpliendo el tratamiento indicado, gracias por sus buenos deseos, con la moral en alto. Nosotros Venceremos!!”, indicó a través de su cuenta en la red social Twitter.

Agregó que desde ya se encuentra aislado cumpliendo los protocolos sanitarios establecidos. En declaraciones del presidente venezolano, Nicolás Maduro, en cadena nacional, informó del resultado de Cabello y envió sus mejores energías para su pronta recuperación.

También, el primer mandatario venezolano informó que el gobernador del Estado Zulia, presentó molestias en su estado de salud por lo que le invitó a parar en sus actividades y realizarse la prueba del coronavirus a lo que resultó, también, positivo.

En Venezuela toman estrictas medidas para controlar la pandemia, incluyendo el cerco para realizar mayor cantidad de pesquisas activas y obligar a las autoridades y a las familias a realizar higienización periódica.

El despliegue para sostener el cerco epidemiológico en cada uno de sus aspectos implica el accionar de muchos actores simultáneos y coordinados. Participa la institucionalidad, con el Ministerio de Salud, la Policía, la Alcaldía de Caracas, la organización política, centralmente el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y las diferentes organizaciones sociales del territorio.

"Es un enfoque con una perspectiva de seguridad de Estado, que no tiene una arista solamente institucional, sino que descansa fundamentalmente en la principal fortaleza que tenemos que es el tejido popular, un tejido social que tiene una serie de liderazgos organizados en instancias de trabajo", explica Moreno.

Cada actor cumple un rol dentro de un plan conjunto: la distribución de alimentos, las entradas y salidas de la zona cercada, el recorrido casa por casa para realizar los despistajes, o la desinfección de las áreas comunes que realizan, por ejemplo, las Brigadas Comunales de Trabajo y Producción:

"Tenemos dos Brigadas desplegadas con aspersores de hipoclorito, desinfectamos las áreas comunes como pasamanos, escaleras, el parque, los muros donde se sientan las personas, las bodegas, abastos, para mantener a raya el foco infeccioso que tenemos en la zona", cuenta Renny Colmenares, con un traje que le cubre todo el cuerpo con una frase escrita en chino, lo que indica que la indumentaria es parte de los aportes realizados por China.

Fuente: Telesur

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/228094-diosdado-cabello-divulga-su-padecimiento-por-covid-19>



Radio Habana Cuba